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谷村第二小学校の児童のみなさん。１学期が終わります。今年の１学期は，新型

コロナウイルス感染拡大防止のためいつもと違った１学期でした。遠足が中止にな

りました。保護者の皆様や地域の皆様に観ていただく谷二っこ祭り，学校開放もで

きませんでした。６年生の修学旅行や，５年生の林間学校は延期になりました。 

いつもと違った１学期でした。期間も短かったです。学校再開して，２ヵ月弱で

した。あっという間の１学期でした。その間，学習の遅れを取り戻そう，体力も心

も取り戻そうと全校が一つになって，頑張りました。その結果，みなさんの笑顔と

元気が少しずつ見えるようになってきました。今では，元の笑顔と元気になっていると感じます。８月３日か

ら 夏休みに入るのですが，この「笑顔と元気」は忘れずにいて欲しいです。 

夏休みにはぜひこの歌を聴いてください。        

♪ パプリカ 花が咲いたら，        晴れた空に種をまこう 

ハレルヤ 夢を描いたなら        心遊ばせ あなたにとどけ ♬ 

この曲はみなさんがよく知っている「パプリカ」です。東京オリンピック，パラリンピックにも使われるは

ずの公認プログラム 2020応援ソングです。2020年を応援してくれる歌なのです。この夏休み自分に何か

のタネをまいて欲しです。自分を高めるために何か一つやり遂げてほしいです。それがいつか花を咲かせます。 

保護者の皆様や地域の皆様には，新型コロナウイルス感染拡大防止への御理解，御協力。また，多方面にわ

たり，学校の教育活動に対して，御支援，御協力をしてくださり，心より感謝申し上げます。 

今年は，例年よりは短い夏休みですが，保護者の皆様には，児童たちが健康で有意義な時間を過ごせますよ

う，そして生活のリズムを崩さないよう，健康管理と規則正しい生活のご指導をよろしくお願い致します。 

 地域の皆様には，引き続き児童の安全のための見守りに御協力を頂きますよう，お願い申し上げます。 

☆低・中・高学年で，大切な学習をしました。 

７月１７日（金）に，１・２年生を対象に，「防犯教室」

を開催しました。大月警察署生活安全課の樋川さん，スクー

ルサポーターの萩原さんと住吉駐在所の桑原さんが，指導に

あたってくださいました。不審者に声をかけられた時にどの

ように対応したら良いかを実演を交えて教えて頂きました。 

 

７月１０日（金）大月警察署交通課の３名の警察官の方から

３・４年生を対象に自転車の正しい乗り方や交通ルールにつ

いて教えていただきました。自転車も車両であり，児童にと

って便利な乗り物である反面，交通事故の被害者にも加害者

になり得る危険な乗り物です。児童たちは実技指導も受けな

がら，しっかりと学習しました。 

 

７月１５日（水）に，５・６年生を対象に，山梨県警察本部 

少年対策官 山岸正人対策官を講師に招き開催しました。ＳＮ 

Ｓ使用の危険性，ゲーム等を含めたネット依存の危険性等を学 

びました。特に，ネットの失敗予防として，①相手を思いや 

り，自分の行動がどのような結果を招くか予測して行動するこ 

と。②ネット上に書き込まれた情報を全てうのみにしないこと 

③困ったことを家の人や先生に相談できるよう，日頃からコミ 

ュニケーションをとっておくことを教えて頂きました。



：：：：：：：：：：：：：：：：：：学校の様子より：：：：：：：：：：：：：：：：：：：： 

 

７月１６日（木），児童会主催の「１年生を紹介する会」が行われました。 

毎年４月に「１年生を迎える会」として，全校児童が交流できる「名刺交換ゲーム」や「ジャンケン列

車」のレクレーションを行うのですが，今年は新型コロナウイルスの影響で実施することができません

でした。そこで，「１年生と仲良くなれるように」「１年生の思い出になれるように」と児童会執行部と

６年生が中心となって今回の「１年生を紹介する会」を企画・実施してくれました。６年生がリーダー

となって，１年生を２年生から６年生教室へ連れて行き，紹介をしてくれました。少し緊張気味の１年

生でしたが笑顔で楽しむことができ，全校のつながりが深められた素敵なひとときでした。 

 児童会執行部と６年生のみなさん！素敵な会をありがとうございました。 

学校評議員会を，６月２６日（金）に開催しました。学校評議員会は，学校のより良い教育活動のた

めに，保護者や地域住民の方より御意見を伺うことを目的として開催しております。今回も御出席の評議員

の皆様より貴重な御意見を多数頂きましたので，今後の学校教育活動にいかして参りたいと思います。 

【主な御意見】 

  ・素直な児童が多いが，すこし大人しい感じがする。挨拶がもう少ししっかりできると良い。 

・夢や希望を与えることのできる教育が大切。友達と夢を語り合えるまちづくりを学校中心に行ってほし 

い。日頃から児童に対する丁寧な指導が素晴らしい。 

・挨拶をよくしてくれる。横断歩道で止まると渡り終わってから「ありがとうございます」と声に出して 

お礼を言う。気持ちが良い。スクールガード隊の人たちには感謝している。 

・新型コロナウイルス感染症対策のため学校がしばらく休業となったが，再開して「学校はやっぱりいい 

な～」と感じる。これから児童の心的影響が出てくる事が心配。先生方の心に寄り添う支援や指導をお 

願いした。 

・挨拶など経験を受け継ぐことが大切。児童の会話の中にコロナウイルスのことや今までにないことが話 

題になるので心的成長が心配。しっかり指導をお願いしたい。 

・不登校が現在いない状況は素晴らしい。様々な指導の状況を想定し，教師間で指導内容を共有して対応 

を心掛けていられるようなので，今後も継続した丁寧な取り組みをお願いしたい。 

令和２年度 谷村第二小学校 学校評議員の皆様                      

志村和彦様（三吉保育園長）・荻窪久夫様（元小学校長）・小林栄作様（前ＰＴＡ会長）   

武井唯一様（三吉地区連合自治会長）・志村志津子様（三吉地区主任民生児童委員） 

 

 
 

 
日 程 ８月３０日（日） （※中止の場合は緊急メールにて御連絡します）  

午前 ８：３０～９：２０ 環境美化作業   

持ち物：草かじり，立ちがんな など 〔※飲み物は学校でも用意しまが，熱中症予防 

として，お持ちください〕 
 

   
 
 


